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信义与华为合作开展交流
助力信义集团数字化转型

本报讯日前，华为技术有限公
司董事长梁华、华为矿山军团总裁
韩硕、华为安徽代表处总经理丁肇
一一行莅临信义集团参观指
导。全国人大代表、世界石狮青
年联谊会会长、信义能源董事局
主席李圣泼，信义玻璃副总裁郭
建林，信义玻璃总经理刘建梅等
在信义研发中心进行热情接待。

李圣泼首先对梁华董事长
一行的到访表示热烈欢迎，并对
华为长期以来对信义给予的支
持表示感谢。李圣泼说，华为作
为全球领先的信息与通信基础
设施和智能终端提供商，在科技
创新、推动信息通信产业发展等
方面做出了突出贡献，希望双方
充分发挥各自优势，基于华为云

与信义玻璃、信义光能在“智能
集控中心”的成功合作基础上，
在新能源、数字化、智能化和智
能制造等领域探索业务新场景、
创新生态合作伙伴关系等深化
合作，推动行业高质量发展。

梁华表示，信义玻璃作为玻
璃行业龙头企业，在生产线自动
化方面已经有了坚实的基础。
在此前双方友好合作的基础上，
华为将进一步助力信义集团数
字化转型，并最终迈向智能化提
供支持。

双方还就合作领域的拓展
以及人才培养、组织建设等方面
多做交流，并在新能源、玻璃等
领域开拓新的合作达成共识。

（记者 李琳毅）

本报讯 日前，在福建省政协委员、泉
州市政协常委、泉州市侨联党组书记、主
席温锦辉的带队下，泉州市侨联首次组
织省、市政协委员到安溪县湖头镇、尚卿
乡开展主题为“集侨力聚侨智 助力乡村
振兴”的专题调研活动。福建省政协常
委许聪海参加了调研活动。

在湖头镇，调研组一行参观了山都
村“党建+”邻里中心和泉州市中小学生
劳动研学基地。山都村由印尼侨眷、厦
门三安集团林秀成先生捐资统一规划建
设村民房舍，村容村貌建设越来越好，村

“两委”便积极谋划，打造“研学基地+研
学生态观光旅游”。在尚卿乡，调研组一
行详细了解了灶坑村“从县级贫困村到
省级乡村振兴示范村”华丽锐变的过程，
实地参观灶美村世界藤铁工艺之都卿创
馆。在调研中，调研组一行边走访边与
湖头镇、尚卿乡的乡镇、村领导、当地群
众广泛探讨，谈发展思路谈观后感想。

通过调研，加强了委员之间的联系
与交流，不仅增进了感情，也有助于委员
们进一步发挥优势，提升履职成效。温
锦辉表示，泉州是重点侨乡，侨的资源丰
富，泉州籍海外华侨华人一直以来爱国
爱乡，不遗余力支持家乡事业发展，可以
说“侨乡处处有侨的助力”。他希望，作
为政协委员特别是侨联界别委员、市政
协特邀嘉宾，要发挥自身的优势和影响
力，主动为党和政府参谋献策，积极联系
服务群众，拓宽履职渠道，增强履职成
效。 （记者 李琳毅）

集侨力聚侨智
助力乡村振兴

本报讯 12月18日，永宁镇侨联与集
美侨乡经济促进会在友好的气氛中签署
缔结友好社团协议。根据协议，双方将
在会员和海内外侨界群众之间搭建一个
互通资讯、联谊沟通、交流合作、共促发
展的平台，为两地的经济社会和侨务事
业发展、为开拓两会新时代社团工作新
局面作贡献。集美区委统战部常务副部
长、侨办主任谢乐峰，集美区侨联主席陈
群英，集美侨乡经济促进会永远荣誉会
长陈存义，石狮市侨联副主席、永宁镇侨
联主席洪全克共同见证缔结友好社团协
议的签订。 （记者 李琳毅）

永宁镇侨联
与集美侨乡经济

促进会签署合作协议

本报讯 12月10日，香港
特区举行第七届区议会选
举。选举产生的176名地区
委员会界别议员和88名地方
选区议员，将与委任议员及
当然议员一起组成香港特区
新一届区议会。

“能再次当选议员我非
常开心。”祖籍石狮市锦尚镇
港前村的李清霞在康湾区成
功连任香港区议员。她说：

“今后会继续在地区事务上
发力，进一步帮助社区民众，
解决他们生活之所需，用实
际行动践行参选誓言。”同样
在康湾区胜出的吴清清是首
次当选议员，她表示：“作为
一名候任区议员，我是一个

议会新丁，自当选那刻，每日
都在思考怎样做一个合格的
议员。”吴清清说，自己将做
一个务实为民的区议员，团结

一切可以团结的力量，以市民
的幸福为目标，做好地区工
作。从将军澳南选区胜出的
施彬彬说：“为了更好地为社

区民众服务，我将更加贴近群
众，同时，加强与其他区议员
协调合作，给予市民更好的服
务。”施彬彬表示，未来会在交
通、医疗等方面为市民争取更
多便利条件，落实其在竞选中
的承诺。

当选的新一届区议员的
石狮籍居港乡贤纷纷发函到
香港石狮同乡总会，通过总
会对居港石狮乡亲在选举中
的支持表达诚挚的谢意，同
时也表示，在即将开始的任
期中，一定会将“爱国者治
港”落到实处，用专业的建
言、真诚的服务、务实的行动
共同打造和谐美好的新香
港。 （记者 李琳毅）

选举结果出来后，吴清清向街坊投票支持表示感谢

用实际行动践行参选誓言

香港石狮同乡总会在香
港区议员选举结果公布的当
日，以会长林佑碧，常务副会
长王仁奖、林亚美，秘书长李
重振名义向参与助选工作的
基层乡会、全体董事、妇女组
成员、青委会成员以及全体
义工发出了感谢信，对大家
积极投入，不计辛苦所付出
的努力，确保“爱国者治港”
的原则和底线得到保证表示
感谢，并希望当选议员在今

后的工作中全力服务街坊，
努力建设社区，希望各位乡
贤总结经验，再接再厉。

祖籍蚶江镇大厦村的程
源惠是香港石狮同乡总会的
会董，选举工作前三天，老家
有事赶回，但在选举前一晚，
他就赶回香港，并在选举当
日早早来到投票站，完成投
票。他告诉记者，此次选举
气氛完全不同了，选举结果
也符合自己的期许。他表

示，选举结果让人有些意外，
也有些惊喜，“石狮籍居港乡
亲当选区议员是历年来最多
的一次，希望他们能成为社
区的贴心人，也希望发挥市
民与政府的桥梁作用。”

在香港福建社团联会常
务副主席兼秘书长佘德聪看
来，这次选举彰显了“爱国者
治港”之下良政、善治的新气
象。佘德聪说，香港福建社团
联会在选举之前向全港的福

建乡亲发出“动员令”，乡亲们
都踊跃参加投票，再次彰显了
香港福建社团联会“铁军”的
风采。

全国政协常委、中国和平
统一促进会香港总会会长姚志
胜则表示，投票结果说明“爱国
者治港”格局的进一步巩固，对
香港的长治久安与“一国两制”
的全面和准确实践十分有利。

“香港未来将迎来全新的发展
机遇。” （记者 李琳毅）

确保“爱国者治港”的原则和底线

旅菲各校友会联合会选出新一届领导班子

多位石狮旅菲乡贤担任要职
本报讯 记者从菲律宾石

狮市同乡总会获悉，12 月 21
日，旅菲各校友会联合会选出
新一届领导班子，多位石狮旅
菲乡贤担任要职，其中洪珊
谊、王清涵当选旅菲各校友会
联合会第十四届主席/菲律宾
校友联总商会第四届会长，蔡
志伟当选副主席/副会长。

旅菲各校友会联合会成立

于1997年，是由39个旅菲校
友会组成的联合组织，会员近
万人。成立以来，该会大力支
持菲律宾华文教育，为旅居菲
律宾的侨胞争取正当合法权
益，致力于推动中菲侨界友好
交流。当选旅菲各校友会联
合会第十四届主席/菲律宾校
友联总商会第四届会长的一
共五位，分别是王志钦、杨安

雄、王世伟、洪珊谊、王清涵，
其中，洪珊谊来自旅菲石光中
学校友会，王清涵来自旅菲永
宁中学校友会，五位副主席/副
会长分别是柯顺庆、蔡志洋、
吴永坚、蔡志伟、施永嘉，其
中，蔡志伟来自石狮五中/伍鸿
侨中菲律宾校友会。此外，来
自旅菲石狮市华侨中学校友
会的李华沙还当选校友联第

八届妇女委员会主任。
王清涵在接受记者采访时

表示，今后将进一步密切校友
们的联系，加强校友会之间的
联络，以同学情为纽带，继往
开来，促进校友联会务再上新
的台阶。

据了解，新一届校友联将
在明年三月举行就职庆典。

（记者 李琳毅）


